
ПРОТОКОЛ № 1
совещания при директоре МАОУ «Лянторская СОШ № 7»

«12» января 2024 года
Присутствуют: 86 человек

Председательствует: Голубова Юлия Александровна, директор

ПОВЕСТКА ДНЯ
1 .06 итогах выполнения плана по противодействию коррупции на 2023 год.
СЛУШАЛИ:
Голубову Юлию Александровну, директора.

Напомнила присутствующим, что план работы по противодействию коррупции в 
МАОУ «Лянторская СОШ № 7» очень объемный, включает в себя 9 разделов различной 
направленности. Это: и обеспечение права граждан на доступ к информации о деятельности, 
обеспечение открытости деятельности образовательного учреждения, работа с педагогами, с 
родителями, с правоохранительными органами, осуществление контроля финансово - 
хозяйственной и образовательной деятельности в целях предупреждения коррупции и т.д.

Отметила, что практически по всем направлениям плана в учреждении осуществляется 
активная работа. Единственное, на что следует обратить внимание - это взаимодействие с 
правоохранительными органами. Для более результативной работы, в целях взаимодействия 
по выявлению, учету, организации индивидуальной профилактической работы в отношении 
несовершеннолетних и семей, находящихся в социально - опасном положении, иной трудной 
жизненной ситуации и т.д., предложила заключить соглашение о сотрудничестве между 
МАОУ «Лянторская СОШ № 7 и ОП № 1 (дислокация в г.Лянторе) ОМВД России по 
Сургутскому району.

ВЫСТУПИЛИ:
Ибаева Саадет Мазахир кызы, социальный педагог.

Выразила полное согласие с Ю.А.Голубовой о целесообразности заключения данного 
соглашения.
Голубова Юлия Александровна, директор школы.

Отметила, что в целом, работа по противодействию коррупции в коллективе ведется на 
должном уровне.

По итогам заседания решили:
1 .Принять к сведению информацию о работе по противодействию коррупции в МАОУ 

«Лянторская СОШ № 7»
2. Заключить соглашение о сотрудничестве между МАОУ «Лянторская СОШ № 7 и 

ОП № 1 (дислокация в г.Лянторе) ОМВД России по Сургутскому району.

Председатель Ю. А.Голубова


